

Bericht Gemeindevertretung 27.01.2022

Baugeschehen

- Die Endarbeiten in der Küche im alten Gebäude der Kita gehen nun dem Ende entgegen. In den letzten Tagen wurden die Elektroarbeiten sowie die Anschlussarbeiten an der Spüle fertig gestellt. Jetzt wird dann auch diese Küche genutzt und die Arbeiten des Küchenpersonals werden sich erleichtern.

Auch die Arbeiten im neuen Aufenthaltsraum (alte Küche) werden in den nächsten Tagen fertig gestellt. Somit sind dann alle geplanten Umbaumaßnahmen in der Kita abgeschlossen.

- Die Baumaßnahmen am Jugendclub wurden im Dezember abgeschlossen. Somit hat der Jugendclubleiter auch Anfang Januar den Schlüssel bekommen, um alles wieder einzuräumen.

Wie sich der HFA am Dienstag überzeugen konnte, sind die Jugendlichen und Herr Marlow auch dabei.

Den Termin zur offiziellen Eröffnung werden wir absprechen, wenn der Jugendclub eingeräumt ist.

- Der geplante Umbau unserer Gemeindegemeindeküche hier im Gemeindezentrum wird ab der letzten Februarwoche beginnen. Die Ausschreibung der neuen Küche ist schon erfolgt, worüber wir ja heute auch noch einen Beschluss fassen.

- Der weitere Umbau der alten Küche und dem Büro (Showroom) ist in Planung und wird auch demnächst beginnen. Hierzu benötigen wir aber noch die Zuarbeit von Mäck Pom, welche mir heute im Telefonat mit Herrn Pogodda auch demnächst zugesichert wurde.
- Die Planungsarbeiten für unsere Schulsportanlage gehen auch voran. Hierzu wird in den nächsten Tagen ein erster Entwurf in unsere Ausschüsse sowie an die Schule gehen. Danach findet noch eine Zusammenkunft mit dem Planer statt, um eventuelle Vorschläge mit einzuarbeiten.
- Auch die Planung für den Hortneubau ist soweit voran geschritten, dass sie in unsere Ausschüsse sowie an die Hortleitung gehen kann.

Auch hier werden dann die Vorschläge bei der Planung mit einbezogen.

Sonstiges

- Über Weihnachten und Silvester wurden in unserer Gemeinde einige Sachen mutwillig zerstört.

Dazu zählen:

- das Hinweisschild zum Sportplatz, welches umgefahren wurde,
- die Sprengung der Dixi-Toilette am Gemeindezentrum,
- die Zerstörung des Papierkorbes an der Bushaltestelle in Steinhausen, sowie
- die Sprengung des Postkastens zum Gutshof.

Leider gibt es in allen Fällen keinen bekannten Täter, der für die Schäden aufkommen muss.

- Wie bestimmt schon jeder mitbekommen hat, ist Covid 19 auch bei uns ganz stark angekommen. Es gibt unter anderen an unserer Schule viele Fälle und auch unsere Kita ist nicht verschont geblieben.

Somit möchte ich an alle appellieren, sich zu schützen und vorzusehen.